

ひなた通信



令和4年2月

イメージキャラクター「ひなた」

冬本番！コロナに負けない！



年始にかけて新型コロナが猛威を振るっているニュースが報道されており、紀南圏域でも感染者が増えてきている状況です。熊野市内においても感染者が出てきています。飛鳥事業所では、より一層感染防止対策を徹底し、今後も引き続き、気を緩める事なく継続していきたくと思います。

本年も職員一同、皆様のお役に立てるよう頑張っていきますのでよろしくお願い致します。



デイサービス



今年に入って一回目のひなたいむは、「お正月」をテーマに行いました。利用者さん達に手作りのコマを作成して頂き、コマ回し大会を行いました。「回れ！回れ！」と大変盛り上がりました。又、福笑いも行い皆さん大笑いしながら過ごされました。昼食は「おせち料理」で色とりどりの料理に利用者さん達も「美味しい、綺麗やね」と満足されている様子でした。おやつは、お餅に餡子やきな粉を付けて食べて頂きました。「久しぶりに食べたわ！」「懐かしいな」と喜んでおられました。



ヘルパー



ヘルパー研修会を開催しました！
今回は、毎日のサービスの記録や、1か月間の活動実績についての正しい記入方法を学びました。

ヘルパーは、年間を通して様々な個別研修や、全体研修を開催しています。コロナ禍でなかなか大人数での開催が難しくなっていますが、今後も研修を通じてサービスの質の向上に努めていきます。



ひなたいむ裏側



ひなたいむは開催1、2ヵ月前から事業所ミーティングで企画を練ります。仕事のすきま時間を利用して内容を詰めたり、準備を進めたり…。今回のおせち料理では自宅で眠っている重箱を職員で持ち寄り、事前に試作も！ちくわ門松もかわいく仕上がり大好評！これからもアイデアを出し合い、楽しいひなたいむを企画していきたいと思います。